

19

DE OCTUBRE

TERCER SÁBADO



Objetivo

Que la iglesia comprenda que Jesús no solo es el Salvador sino también Dios



Resultado

Una congregación que reconoce y adora a Jesús como Dios eterno, fortaleciendo su fe y compromiso con su Salvador



Proyecto misionero de las clases

«Jesús el creador»



Énfasis del Nuevo Horizonte

Inversión



Celebramos

Espíritu de profecía y herencia adventista

El que era Y NUNCA DEJA DE SER

Tema: La preexistencia de Jesús

Al director

Este programa será como una especie de panel con un entrevistador. Pueden estar sentados frente a la congregación o como en una mesa redonda.

Sugerencias

- ✓ Invite a un cantante especial
- ✓ Entregue con antelación el Proyecto Misionero a los maestros para que lo tengan listo para realizar la actividad ese sábado.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura

Himno: 282, *Brilla Jesús*

Lectura bíblica: (Juan 1: 1).

Oración.

Introducción

En el umbral de la revelación divina nos encontramos frente a uno de los pasajes más enigmáticos y profundos del Evangelio de Juan: Juan 1: 1-14. Este texto nos transporta a los confines del tiempo y la eternidad, donde la Palabra eterna de Dios encarnada en la figura de Jesucristo se manifiesta como la luz que irradia sobre la oscuridad del mundo. Desde el inicio de esta sagrada narrativa se nos presenta la identidad de Jesús como «el verbo» que no solo existía desde el principio, sino que también estaba con Dios y era Dios mismo.

Este misterio trascendental nos invita a sumergirnos en las profundidades de la divinidad, explorando el significado y la relevancia de la encarnación para nuestras vidas en la actualidad. A medida que nos adentramos en este pasaje, contemplamos la verdad sublime de que Jesús, el verbo, se hizo carne y habitó entre nosotros, revelando la gracia y la verdad de Dios de manera tangible y accesible. En este viaje espiritual nos preguntamos cómo este relato de luz, vida y verdad ilumina nuestro entendimiento y transforma nuestra relación con lo divino. Que esta exploración nos guíe hacia una comprensión más profunda de la encarnación de Jesucristo y su significado eterno en nuestras vidas.

Parte central

Conductor: ¡Bienvenidos a nuestro programa especial donde exploraremos el Verbo de Dios en Juan 1: 1-14, que nos revela la profundidad de la divinidad de Jesucristo como la Palabra hecha carne! A través de este texto, descubriremos las ricas verdades que destacan la singularidad y la grandeza de nuestro Señor. ¡Prepárense para un viaje de exploración espiritual profunda!

Pregunta 1: Conductor: ¿Qué nos revela Juan 1: 1 sobre la divinidad de Jesucristo como la Palabra eterna?

Panelista 1: Respuesta: Juan nos presenta a Jesús como el verbo (*logos, en griego*), que no solo existía desde el principio, sino que también estaba con Dios y era Dios mismo. El Verbo, o la Palabra, no solo estaba presente en el momento de la creación, sino que también participó activamente en ella, ya que todas las cosas fueron creadas por medio de él. Por lo tanto, Juan nos presenta a Jesús como el agente divino a través del cual Dios realizó su obra creativa, lo que subraya aún más su posición como el Hijo eterno de Dios, igual en naturaleza y esencia divina. Este verso establece la base para comprender la divinidad única de Jesucristo y su papel central en la historia de la creación y redención.

Pregunta 2: Conductor: ¿Cómo confirmamos que ese «verbo» es Jesucristo?

Panelista 2: Respuesta: Juan 1: 14 nos revela que la Palabra, es decir, el verbo, se hizo carne y habitó (hizo morada) entre nosotros. El mismo Jesucristo quien se encarnó (Dios con nosotros), es de quien se habla en Filipenses 2: 5-8 «Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz».

Esto significa que Dios mismo se humilló, tomando forma humana para revelarse a sí mismo de manera tangible y accesible. La encarnación de la Palabra muestra la ternura y la compasión de Dios hacia la humanidad, permitiéndonos conocerlo íntimamente y experimentar su amor redentor de manera personal.

Pregunta 3: Conductor: ¿Qué nos enseña Juan 1: 9-13 sobre la luz que Jesucristo trae al mundo?

Panelista 3: Respuesta: Juan 1: 9-13 revela que Jesucristo es la luz verdadera que ilumina a todos los seres humanos, así como la luz de Génesis 1 disipó la oscuridad y dio vida al mundo físico, la luz de Jesucristo trae claridad y

vida espiritual al mundo sumergido en tinieblas. Ambos conceptos resaltan el acto divino de traer orden y revelación a un mundo sumido en la oscuridad espiritual. Además, el énfasis en que la luz de Jesucristo ilumina a todos los seres humanos sugiere que su gracia y verdad están disponibles para toda la humanidad, no limitadas a un grupo específico, lo cual refleja la universalidad de la acción divina a lo largo de la historia de la salvación.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Jesús el creador»

¿Por qué Juan comienza hablando de Jesús en su papel de creador? ¿Qué nos dice esto acerca de la importancia de la creación en toda teología? ¿Por qué, entonces, es importante que tengamos una comprensión correcta de la creación, tal como se revela en las Escrituras?

Luego de reflexionar con su clase sobre esta pregunta, prepare un proyecto misionero que ayude a mejorar nuestro entorno, que enseñemos a la comunidad sobre la creación enseñándoles a cuidar su ambiente.

Eventos de servicio comunitario

Objetivo: Reflejar el amor y la luz de Cristo a través de actos de servicio.

Acción: Organizar un día de servicio comunitario, como limpieza de parques o ayuda a los necesitados, mientras se comparte el mensaje de Jesús como creador. Distribuir folletos que expliquen por qué es fundamental tener una comprensión correcta de la Creación según las Escrituras.

Esto podría ser entregando una reflexión Bíblica: Juan 1: 14 sobre cómo la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros. Colosenses 1: 16-17 sobre la supremacía de Cristo en la Creación. Puede motivar a colocar estos textos sobre la creación en las redes sociales.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Conductor: Antes de concluir, exploremos cómo estas evidencias pueden influir en nuestro rumbo espiritual y personal. Escuchemos el relato misionero

Nuevo Horizonte

Conductor: Y ahora, consideremos nuestra responsabilidad como seguidores de Jesús para compartir estas verdades con otros.

Música especial

División en clases

Informe secretarial

Pregunta 4: Conductor: Juan 1: 17 dice que por medio de Moisés se dio la ley, pero por Jesucristo la gracia y la verdad. ¿Significa que la llegada de Jesús anuló la ley y así entró la gracia?

Panelista 4: Respuesta: La mayoría de las traducciones añaden la conjunción adversativa, pero para contrastar la ley de Moisés y la gracia de Jesucristo como contrarias, una disputa entre «ley» y «gracia». Sin embargo, en el texto original no existe esa conjunción. Una traducción literal del texto sería: «Porque la ley fue dada por medio de Moisés; la gracia y la verdad fueron hechas realidad por medio de Jesucristo» (NBLA). No existe un con-

traste, sino una manera de mostrar los canales por donde se manifestó la ley y la gracia. Juan no tiene el propósito de insinuar que era malo el sistema revelado por medio de Moisés, en comparación con el que ahora era revelado por medio de Cristo; sino que, aunque era bueno el sistema de Moisés, el de Cristo es mejor (leer Hebreos 7: 22; 8: 6; 9: 23; 10: 34).

Tiempo de la lección

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Esta semana en nuestro Club de Lectura, basado en **El Deseado de todas las gentes**, estaremos leyendo los **capítulos del 48 al 51**. Aprenderemos quién es «La luz de la vida».

Conclusión

Conductor: En conclusión, al estudiar Juan 1: 1-14 hemos encontrado evidencias de la naturaleza divina de Jesucristo como la Palabra eterna de Dios encarnada. A través de la discusión sobre su preexistencia, su identidad como Dios mismo, su encarnación y su papel como la luz que ilumina a todos los seres humanos, hemos sido confrontados con la realidad transformadora de su gracia y verdad. Al contemplar estas verdades, recibimos la invitación a responder con fe y devoción, permitiendo que la revelación de la Palabra hecha carne guíe nuestras vidas y nos conduzca hacia una comunión más íntima con lo divino. Que esta revelación nos inspire a vivir con gratitud y dedicación, reflejando la luz y el amor de Cristo en el mundo que nos rodea.

Himno final: 20, Grande es Jehová.

Oración final.

Alexander Fernández